
Manuel d’utilisation
Boîtier de contrôle YPHIX RGB(W) CRF-T24

Art nº 50204940
Art nº 50204945 (télécommande) 

®

Caractéristiques principales : 
• Contrôle jusqu'à 4 zones différentes individuellement. 
• Fonction de mélange des couleurs et de variation individuelle pour chaque zone. 
• Crée des effets de couleur pour chaque zone individuellement ou toutes les zones en même temps.
• Convient pour un ruban LED monochrome, contrôlé séparément de la lumière LED RGB. 
• 10 programmes de changement de couleur. 
• Convient également aux rubans LED RGBW

Le récepteur RGB (W) CRF-T24 ne peut être connecté qu'à la télécommande suivante (code produit : 50204945)

Comment installer le récepteur RGB (W) ?

1. Coupez l’alimentation principale.
2. Connecter l'alimentation LED : Connectez l'alimentation au côté entrée 12-24 Volt du récepteur. 
    Utilisez une alimentation DC LED. 
Notez s'il vous plaît ! 
-   Ne connectez jamais le récepteur directement à une batterie. Utilisez toujours un convertisseur DC-DC. 
-   Connectez toujours tous les fils de sortie de l'alimentation au récepteur. 
-   Chaque récepteur doit avoir une alimentation.
3. Placer le cavalier dans la bonne position pour le maître-esclave (applicable lorsque plusieurs contrôleurs sont 
    placés dans une zone) :  

-   Réglage principal (un récepteur) : :

-   Réglage esclave (tous les autres récepteurs qui seront connectés dans la même zone
    que le maître)
4. Branchement :
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This professional RGB(W) controller can be applied both as a single and multiple receiver. When multiple receivers 
are used, it is possible to program up to 4 different zones. For synchronization between two or more receivers, it is 
possible to program the receivers as master-slave.

Key features:
• Controls up to 4 different zones individually.
• Colour mixing and individual dimming function for each zone.
• Create colour effects for each zone individually or all zones at the same time.
• Suitable for single colour LED strip, controlled separate from the RGB LED light.
• 10 colour changing programs.
• Also suitable for RGBW LED strips.

The RGB(W) receiver CRF-T24 can only be linked to the following remote control (product code: 50204945):

How to install the RGB(W) receiver

1. Turn off the main switch.
2. Connect the LED power supply: Connect the power supply to the 12-24 Volt input side on the receiver. 
    Use a DC LED power supply.
    Please note!
-   Never connect the receiver directly to a battery. Always use a DC-DC converter.
-   Always connect all output wires of the power supply to the receiver.
-   Each receiver must have one power supply.
3. Place the Jumper in the correct position for Master-Slave purpose (applicable when multiple controllers are  
    placed in one zone):

-   Master setting (one receiver) :

-   Slave setting (all other receivers which will be connected into the same zone as the Master)

4. Connect:

RGB LED strip:              W-LED strip (white) / 12V lamp:         RGBW LED strip:

Ce contrôleur RGB (W) professionnel peut être utilisé à la fois comme récepteur simple et multiple. 
Lorsque plusieurs récepteurs sont utilisés, il est possible de programmer jusqu'à 4 zones différentes. Pour 
la synchronisation entre deux récepteurs ou plus, il est possible de programmer les récepteurs comme 
maître-esclave.



  Please be advised: programming the receiver will be easier, when you read the entire manual on forehand.

Connect remote control to receiver.

1. Turn on the main switch.
2. Connect the remote control to the receiver as following:
A. Reset the receiver by pressing the learning key (black) for 5 seconds. (the connected LED light will flash 2 times  
    to confirm). The memory of the receiver has been erased;
B. Turn on the remote control (red LED lights turns on at the right top on the remote); 

Please note: the remote control automatically turns off.

C.  Press the learning key on the receiver for ¼ sec. (very short click)
D.  Subsequently press zone 1 on the remote and then move your finger over the rainbow. The connected LED  
      light will change colour to confirm. (If not, repeat steps A to D, but press even shorter on the learning key).
E.  Now you have connected the receiver to zone 1 on the remote.
F.  Repeat steps B - D to add multiple receivers in zone 1, 2, 3 or 4. (NB. One receiver can be linked to multiple  
     zones. Only one master can be programmed).
G. Repeat steps A - D to change the zones.
H. To turn off the LED lighting in a zone press and hold the zone key for a few seconds.

Please Note: To turn the light (back) on, press and hold the zone key for a few seconds.

Instructions

Follow the next steps to change the colour of a zone:
1. Turn on the remote control. (red light turns on at the right top on the remote).
2. Select a zone by pressing it shortly (1-4).
A. Select the desired colour by moving your finger over the rainbow directly after selecting a zone
B. Select a colour by clicking R, G, B (or W) directly after you have choosen a colour. 
     Clicking it shortly will turn off a colour. Press and hold a RGB key to reach the desired colour.

Follow the next steps to memorize a colour.
3. Press the M1 key for 3 seconds to save the desired colour. (the LED strip will flash once to confirm).
4. Repeat steps 1-3 to memorize more colours in the different memories (M1-M4).

Follow the next step to memorize multiple receivers.
5. All connected receivers will be memorized at the same time. To exclude a controller, press the zone key of this      
    controller for a few seconds. All connected controllers in this zone will now turn off. After this press a memory key   
    to save this setting. 

Follow the next step to dimm or brighten a RGB colour.
6.   Press and hold a brightness key to change the brightness.

Follow the next step to dimm or brighten a W colour (White).
7.   Press and hold the W key to change the brightness of the white light.

Follow the next step in order to set a program.
8.   Press the play/pause key in to start and pause a program. After every pause a new program will start.
9.   Slow down or speed up the program by pressing the S- or S+ key.

Follow the next step to memorize a program.
10. Select a program and set the desired speed according to steps 8 and 9. 
      Now press and hold a memory key (M1-M4). The connected lights will flash once to confirm.

  La programmation du récepteur sera plus facile après la lecture de la notice.

Connecter la télécommande au récepteur.

1. Allumer l’interrupteur principal
2. Connectez la télécommande au récepteur comme suit :
A. Réinitialisez le récepteur en appuyant sur la touche d'apprentissage (noire) pendant 5 secondes. 
     (la lumière LED connectée clignote 2 fois pour confirmer). la mémoire du récepteur a été effacée.    
B. Allumez la télécommande (les voyants LED rouges s'allument en haut à droite de la télécommande) 

Notez : la télécommande s'éteint automatiquement.

Notez : pour allumer la lumière (retour), appuyez et maintenez la touche de zone pendant quelques secondes.
Instructions

Suivez les étapes suivantes pour changer la couleur d'une zone : 
1. Allumez la télécommande. (le voyant rouge s'allume en haut à droite de la télécommande). 
2. Sélectionnez une zone en appuyant brièvement dessus (1-4). 
A. Sélectionnez la couleur souhaitée en déplaçant votre doigt sur l'arc-en-ciel directement 
     après avoir sélectionné une zone.
B. Sélectionnez une couleur en cliquant sur R, G, B (ou W) directement après avoir choisi une couleur. Cliquer
     brièvement pour désactiver une couleur. Appuyez et maintenez une touche RVB pour 
     atteindre la couleur souhaitée.
     

Suivez les étapes suivantes pour mémoriser une couleur. 
3. Appuyez sur la touche M1 pendant 3 secondes pour enregistrer la couleur souhaitée. (la bande LED clignotera une
    fois pour confirmer). 
4. Répétez les étapes 1 à 3 pour mémoriser plus de couleurs dans les différentes mémoires (M1-M4).
Suivez l'étape suivante pour mémoriser plusieurs récepteurs. 
5. Tous les récepteurs connectés seront mémorisés en même temps. Pour exclure un contrôleur, appuyez sur la 
    touche de zone de ce contrôleur pendant quelques secondes. Tous les contrôleurs connectés dans cette zone 
    vont maintenant s'éteindre. Après cela, appuyez sur une touche mémoire pour enregistrer ce paramètre.   
    
     

Suivez l'étape suivante pour atténuer ou éclaircir une couleur RVB. 
6.  Appuyez et maintenez une touche de luminosité pour changer la luminosité

Suivez l'étape suivante pour atténuer ou éclaircir une couleur W (blanc). 
7.   Maintenez la touche W enfoncée pour modifier la luminosité de la lumière blanche.

Suivez l'étape suivante afin de définir un programme. 
8.   Appuyez sur la touche lecture / pause pour démarrer et mettre en pause un programme. 
      Après chaque pause, un nouveau programme démarre. 
9.   Ralentissez ou accélérez le programme en appuyant sur la touche S- ou S +.

Suivez l'étape suivante pour mémoriser un programme. 
10. Sélectionnez un programme et réglez la vitesse souhaitée selon les étapes 8 et 9. Appuyez maintenant sur 
      une touche mémoire (M1-M4) et maintenez-la enfoncée. Les lumières connectées clignotent une fois pour confirmer.      
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C. Appuyez sur la touche d'apprentissage du récepteur pendant ¼ sec. (clic très court)
D. Appuyez ensuite sur la zone 1 de la télécommande, puis déplacez votre doigt sur l'arc-en-ciel. La lumière LED 
 connectée changera de couleur pour confirmer. (Sinon, répétez les étapes A à D, mais appuyez encore plus
 brièvement sur la touche d'apprentissage).
E. Vous avez maintenant connecté le récepteur à la zone 1 de la télécommande.
F. Répétez les étapes B - D pour ajouter plusieurs récepteurs dans les zones 1, 2, 3 ou 4. (NB. Un récepteur peut 
 être lié à plusieurs zones. Un seul maître peut être programmé).
G. Répétez les étapes A - D pour changer les zones.
H. Pour éteindre l'éclairage LED dans une zone, maintenez la touche de zone enfoncée pendant quelques 
 secondes.


